

## Boca campeón: "Fue una finalísima atípica pero estamos contentos de que pudimos festejar"



El domingo, Boca se consagró campeón de la Liga Profesional de Fútbol, tras una definición para el infarto que se vivió intensamente en las tribunas y el campo de juego por lo ocurrido en el estadio de Racing, donde el equipo de Fernando Gago desperdició sobre el final una chance para dar la vuelta olímpica ante River.

En diálogo con FM Vos (94.5) y con Diario San Rafael, el vicepresidente de la peña De San Rafael a La Boca, Lucas Giménez, expresó que "fue una finalísima atípica pero estamos contentos de que pudimos festejar. Los chicos de la Peña por un lado viajaron a Buenos Aires, tuvimos un grupo grande de chicos que estuvieron allá, y los que nos



quedamos nos sentamos a ver el partido y después pudimos ir a festejar al centro".

Fueron 60 las personas que viajaron en un colectivo desde nuestro departamento por parte de la Peña, y con el acompañamiento de otros hinchas que iban desde Malargüe.

"Este triunfo nos da una tranquilidad muy grande, teniendo en cuenta que empezamos el torneo muy abajo y fuimos sumando puntos, y llegamos a la punta de la tabla. En el último tramito se puso muy intensivo el torneo, pero por suerte pudimos dar la vuelta, que era el objetivo que estábamos buscando y otro campeonato más que se suma este año, que ya es el quinto de la era Riquelme en Boca, así que estamos esperando por la semifinal que se juega entre miércoles y jueves de esta semana contra Patronato de San Juan", puntualizó.

Se refirió también a la postura de la Filial respecto de la figura de Juan Román Riquelme, y expresó que "nosotros estamos contentos por la actualidad del club, la verdad es que en todos los frentes que Boca ha disputado, hemos sido candidatos". Giménez se mostró algo crítico con los periodistas que "atacan" a Riquelme, entendiendo que "es el trabajo de ellos".

"Boca es un club muy grande al que se le dedican muchos minutos televisivos, radiales, se habla mucho pero a la vista están los resultados, yo creo que no hay mucho más que aclarar sobre la era Riquelme, la verdad es que tenemos un plantel con muchos chicos de inferiores, se les ha dado oportunidad a muchos jóvenes, no hemos tenido grandes gastos en cuanto a la compra de jugadores y los resultados han sido totalmente efectivos, así que estamos contentos nosotros como hinchas, y obviamente siempre queremos festejar, por suerte es lo que estamos haciendo", destacó y añadió que "hemos tenido muchas posibilidades de viajar este año, siempre algún representante de la Peña se ha encontrado en algún partido de Boca y eso nos llena de orgullo también. Obviamente apoyamos a Boca".

Se acerca el aniversario de la Peña en noviembre, por lo que habrá reuniones ya que "la idea es, una vez que termine la Copa Argentina también, poder reunirnos todos los hinchas de Boca a despedir el año que ha sido muy positivo, y también previo al Mundial, en un año con mucho fútbol».



Luego de los festejo en la rotonda César Robles, los hinchas de la Peña se quedaron limpiando y ordenando todo el sector del césped.